

TTG Horbach richtete Ortsentscheid aus Ronja Trageser und Elias Hofacker siegten



Freigericht. Inzwischen zum achten Mal richtete die TTG Horbach am 28. November einen Ortsentscheid der Tischtennis-mini-Meisterschaften aus. Die mini-Meisterschaften sind die erfolgreichste Breitensportaktion im deutschen Sport. In 29 Jahren haben weit mehr als eine Millionen Kinder daran teilgenommen. Die mini-Meisterschaften vermitteln den Kindern nicht nur Spaß, sie waren auch für einige spätere Nationalspieler der erste Schritt zur schnellsten Ballsportart.

Dieses Jahr fanden sich zum Horbacher Ortsentscheid sieben Kinder in der Turnhalle ein. Nachdem im vergangenen Jahr kein Mädchen an den Start gegangen war, nahmen dieses Mal sogar erstmals mehr Mädchen als Jungen am Turnier teil. Tischtennis ist der ideale Sport für Mädchen und die TTG bemüht sich seit Jahren darum Mädchen für diesen Sport zu begeistern. Immerhin verfügt der Verein über eine Damenmannschaft und es sieht derzeit ganz danach aus, dass in der nächsten Saison im

Nachwuchsbereich auch ein eigenes Mädchenteam gemeldet wird. Die Basis für die gute Beteiligung an dem Turnier wurde wieder durch den Schnuppertag an der Horbacher Grundschule gelegt, der genau eine Woche zuvor mit allen vier Klassen stattgefunden hat. Der Ortsentscheid dieses Jahr wurde in zwei Turnierklassen ausgetragen: Eine Klasse mit den vier Mädchen und eine mit den drei Jungen. Sowohl bei den Mädchen als auch bei den Jungen wurde in Gruppen mit dem Modus „jeder gegen jeden“ der Sieger ermittelt. Es kam zu vielen spannenden Spielen und einige Entscheidungen waren ganz eng.

Bei den Mädchen gab es drei Spielerinnen, die zwei Spiele gewonnen und ein Spiel verloren hatten. Die Siegerin musste somit über das Satzverhältnis ermittelt werden. Hier hatte Ronja Trageser die Nase vorn. Auf den weiteren Plätzen folgten Kira Krebs, Natalie Schäfer und Lisa Schäfer. Bei den Jungen konnte Elias Hofacker beide Spiele für sich entscheiden. Das Match um Platz

zwei war sehr spannend. Am Ende setzte sich Wenedikt Gubin mit 3:2 Sätzen gegen Philipp Baumann durch. Alle Teilnehmer wurden bei der anschließenden Siegerehrung im TTG Vereinsheim mit einem Freigetränk und Tischtennis-Sachpreisen belohnt.

Die Bestplatzierten beider Gruppen nehmen jetzt am Kreisentscheid der mini-Meisterschaften teil. Dort haben sie dann die Möglichkeit sich für den Bezirks-, Hessen- und Bundesentscheid zu qualifizieren. Letztes Jahr erreichte der Sieger des Horbacher Ortsentscheids Fabian Hanselmann den Entscheid auf Hessenebene.

Für Interessierte bietet die TTG Horbach jeden Montag und Freitag ab 18 Uhr in der Grundschulturnhalle ein Schnuppertraining an. Unter Anleitung eines qualifizierten Trainers werden Anfänger jeglichen Alters in die Grundschläge eingewiesen. Mitzubringen sind nur Turnschuhe, sportgerechte Kleidung und Lust aufs Tischtennis spielen. Tischtennisschläger werden vom Verein zur Verfügung gestellt.